

# EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-202

AMBATO, SÁBADO, 30 JUL. 2022



**Municipalidad amplía horario  
de matriculación vehicular**



GAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO

**AMBATO**  
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

**#ElInformativoAmbateño**

1. Portada
2. Cine al aire libre
3. Alcalde Altamirano apertura Rock Sinfónico
4. Municipalidad amplia horario de matriculación vehicular.
5. Santa Rosa , hoy se envuelve en diversión
6. COE MUNICIPAL
7. La Emapa celebró 55 años de vida institucional con sesión solemne
8. Con beneplácito concluyó alcantarillado sanitario en la parroquia Pasa
9. La Emapa realiza controles permanentes de polímero

# PRESENTANDO

LA RAZÓN DE ESTAR CONTIGO



Fecha: Sábado 30 de julio 2022

Hora: 18h30

Lugar: Coliseo central de la Parroquia Santa Rosa.

# Alcalde Altamirano apertura Rock Sinfónico



\* Cultura \* Turismo \* Social

## Ambato: la capital del rock en Ecuador.

El Teatro Lalama vibró al son de las mejores sinfonías de los 80 y 90, junto a un ensamble musical académico que protagonizaron más 40 músicos en escena.

En el año 2016 emerge en La Gran Ciudad la banda 'EBEN', con el entusiasmo de su fundador Francisco Sánchez más conocido como 'Fran San', el grupo es reconocido a nivel local, nacional e internacional.

La Orquesta de Cámara Ciudad de Ambato, bajo la dirección del maestro Mauricio Jiménez, cuenta con un cuerpo musical muy profesional y versátil que se ha fusionado con artistas de diferentes estilos y géneros. En este sentido, dos genios musicales hicieron posible una mágica velada musical que disfrutaron chicos y grandes.

"Este concierto es para ustedes, lo hemos realizado con todo el cariño, para que cada acorde que ustedes escuchen esta noche se lo lleven en lo más profundo de su corazón", expresó el alcalde Altamirano.

JC / EM



- Tránsito

## Municipalidad amplía horario de matriculación vehicular.

Para obtener hacerlo a través de la página web municipal o del call center 03 2997800 ext. 3332

Verónica Vivanco, Directora de Tránsito Transporte Terrestre y Seguridad Vial informó que la Unidad de Matriculación Vehicular trabajará los días 1,2,3,4,8,9,10 y 11 de agosto en horario extendido de 8:00 a 18:00. Así también el viernes 5 de agosto las oficinas atenderán en horario habitual desde las 08:00 de manera ininterrumpida hasta las 16:30.

Se recuerda a los usuarios que del 1 al 15 de cada mes se da atención a todos los dígitos, esto con la finalidad de que las personas que deseen adelantar el trámite lo hagan sin ningún inconveniente, o quienes no lograron matricular los meses anteriores.

Es importante que el conductor revise que su matrícula no posea multas pendientes de pago y que cuenten con todos los documentos en regla para ingresar a realizar este proceso.

MA/EM

# Santa Rosa , hoy se envuelve en diversión



\* Programas y proyectos \* Turismo \* Cultura

## 'DisfrutArte' engalana el mes de julio.

'DisfrutArte' pone a disposición de los moradores santarrosenses un sábado entretenido, lleno de magia, encanto artístico y actividades culturales que consolidan los nexos comunitarios y el buen uso del espacio público.

La Dirección de Cultura y Turismo coordina este sábado 30 de julio, una propuesta que trae espacios de sano esparcimiento a través de las artes en la parroquia Santa Rosa. El evento se llevará a cabo a partir de las 14h30, contará con la participación del trío Aroma, el cantante Rodrigo Herrera, el grupo de danza 'Andanzas', el grupo de teatro 'Eclipse solar'. Además, COMSECA realizará una sesión de rumba terapia y la proyección de la película 'La razón de estar contigo'.

El alcalde Javier Altamirano, comprometido en despertar la sensibilidad a través del dinamismo de estos eventos.

JC / EM



# COE-M

COMITÉ DE OPERACIONES DE EMERGENCIA MUNICIPAL

- 1** Acoger las resoluciones emitidas por el COE Nacional a ser aplicadas en todo el cantón Ambato desde el miércoles 28 de julio a las 00:01 hasta transcurridos 15 días en los que el COE Nacional emita su respectivo pronunciamiento.
- 2** Exhortar a todas las instituciones públicas y privadas sobre el uso obligatorio de mascarillas en espacios cerrados, garantizar el distanciamiento social de 2 metros dentro de los espacios laborales.
- 3** Incentivar a la ciudadanía para que se complete el esquema de vacunación con la cuarta dosis.
- 4** Realizar el respectivo análisis por parte de las Unidades de Talento Humano para determinar el aforo del personal que labore presencialmente en cada institución, priorizando la salud y la seguridad de las personas con condiciones agravantes.

**CUÍDATE**  
*en Serio*



## La Emapa celebró 55 años de vida institucional con sesión solemne



\* Servicios Básicos

### Se resaltó la trayectoria de la empresa, sus logros y proyección de servicio a los ambateños

La Emapa celebró 55 años de fructífera labor en beneficio de la salud y bienestar de los ambateños, con una sesión solemne efectuada la tarde del jueves 28 de julio en el Salón de la Ciudad, que contó con la presencia de autoridades, personal de la institución e invitados especiales.

En el evento se rindió un homenaje a servidores públicos y trabajadores que cumplieron 15, 20, 25, 30 y 35 años de servicio institucional, además de reconocimientos a la labor de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas, que custodiaron las plantas de tratamiento de agua potable Apatug y Tilulum en el paro nacional, garantizando la continuidad y calidad del servicio.

“La Emapa es una de las empresas más importantes de la ciudad, trabajando siempre por la salud y bienestar de los ambateños mediante la dotación del agua potable y alcantarillado en la zona urbana y rural”, sostuvo Xavier Espinoza, gerente de Emapa.

cb / EM





\* Servicios Básicos

## Con beneplácito concluyó alcantarillado sanitario en la parroquia Pasa

Se invirtieron más de 182 mil dólares en beneficio de 80 familias de la zona alta

La Emapa concluyó el proyecto ‘Alcantarillado Sanitario barrios: Central, San Vicente y Quindivana parroquia rural Pasa’, construido con una inversión de 182.974,64 dólares en beneficio de 80 familias de la zona alta del cantón Ambato.

El fiscalizador Santiago Santana explicó que los trabajos terminaron con la reposición de asfalto, limpieza y desalojo de material. “La obra ya se encuentra en funcionamiento y al servicio de la colectividad, a la fecha trabajamos en el proceso de recepción provisional, previo a la firma del acta de entrega definitiva”, manifestó.

“Es muy importante que las autoridades también se preocupen por el sector rural, que vivimos con más necesidades, quiero agradecer al alcalde Javier Altamirano y al gerente Xavier Espinoza por esta obra indispensable para la salud y el medio ambiente”, enfatizó Julio Chaquinga, beneficiario del sector Quindivana.

cb / EM





## La Emapa realiza controles permanentes de polímero



\* Servicios Básicos

### Durante todo el año se da mantenimiento al sistema de producción de agua potable

Personal técnico de la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) realiza controles permanentes de polímero (plásticos sintéticos) en la Planta de Tratamiento de Agua Potable de Apatug, para garantizar la calidad del líquido vital que se distribuye a diversos sectores de la ciudad.

Para asegurar la calidad del recurso, semanal y mensualmente se da mantenimiento de todo el sistema de producción de agua potable. Durante los 365 días del año se evalúan parámetros de calidad de las plantas en los laboratorios de la empresa ambateña.

Xavier Espinoza, gerente de la Emapa, indicó que este proceso garantiza agua de alta calidad y apta para el consumo humano, siendo este recurso natural el más importante para la salud de todos los ambateños.

cb / EM

